



17.06.2003 - 08:39 Uhr

## PD: Sous-commission "Relations bilatérales Suisse Allemagne"

(ots) - Une sous-commission, composée par des membres de la Commission de politique extérieure (CPE) et de la Commission des transports et télécommunications (CTT) du Conseil des Etats, s'est réunie aujourd'hui pour sa séance constitutive. Le Conseiller aux Etats Maximilian Reimann (président de la CPE) a été élu président, le Conseiller aux Etats Rolf Escher (vice-président de la CTT) vice-président. Font également partie de la sous-commission les conseillers aux Etats Briner, Fünfschilling, Pfisterer, Stähelin et, en tant que représentant du Canton de Zurich, Hofmann.

Prenant comme point de départ la problématique liée au refus de l'accord aérien avec l'Allemagne, la commission se propose d'examiner, dans un cadre thématique plus vaste, l'ensemble des relations bilatérales entre la Suisse et l'Allemagne. Elle travaillera en étroite collaboration avec le Conseil fédéral.

Dans ce but, elle envisage d'établir des contacts et de chercher le dialogue avec des interlocuteurs allemands au niveau parlementaire. Le groupe parlementaire Allemagne-Suisse du Bundestag allemand, qui se compose pour une grande part de députés du Baden-Württemberg, se prête particulièrement bien pour nouer un tel dialogue.

Le jeudi 26 juin 2003, la sous-commission se réunira pour sa première séance ordinaire, au cours de laquelle elle définira son programme de travail.

Berne, le 16 juin 2003 Services du Parlement

Renseignements:

Monsieur Maximilian Reimann, président de la sous-commission,  
tél. 062 871 26 77

Monsieur Paolo Janke, secrétaire de la sous-commission,  
tél. 031 322 97 15

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003711/100464098> abgerufen werden.